

Notre-Dame-de-Londres

Tambourin : deux Londraines aux Jeux olympiques

Le tambourin n'est pas encore un sport olympique, même si de nombreux licenciés espèrent qu'il le sera un jour. Toutefois, il est affilié au Comité national olympique et sportif français et deux Londraines ont pu participer à la fête olympique, mercredi 7 août.

En effet, le Comité olympique a convié la Fédération de tambourin à faire une démonstration et des initiations aux fans des équipes de France, à l'intérieur du club France, situé grande halle de la Villette, à Paris. Durant toute la journée, Cassandra Guigon et Léa Poulain ont initié les visiteurs, en compagnie de leurs coéquipières de



Cassandra Guigon et Léa Poulain ont initié le village olympique.

l'équipe de France féminine des moins de 18 ans. Elles étaient accompagnées pour l'occasion de leurs sélectionneurs Londrains, Nadège et Patrice Char-

les. Durant toute la journée, elles ont initié à peu près 500 personnes qui ont découvert ce sport languedocien pour l'occasion. L'initiation a rencontré un

énorme succès puisque certains visiteurs sont revenus en cours de journée, malgré l'attente qui durait parfois une trentaine de minutes avant de pouvoir prendre en main le précieux tambourin.

Cette journée a permis aux jeunes filles de pouvoir participer à la fête olympique et surtout de conserver un souvenir inoubliable de ces Jeux historiques pour la France. Elles ont d'ailleurs contribué au tournage d'un reportage de découverte de leur sport, pour la chaîne Sport en France. Pour l'occasion, l'influenceur Kémar a échangé des balles avec elles.

► Correspondant Midi Libre : 06 11 77 30 94